

しえあメール・218号

2022/3/10

しえあメール(バックナンバーも)は以下のアドレスからもご覧になれます

<http://www.kangaeyo-kai.net/index.html>

<http://ra-shared.com/>



NPO 法人地域生活を考えよーかい・有限会社しえあーど通信 218号

発行所: ころのいけスペース 住所〒664-0006 兵庫県伊丹市鴻池5丁目11番27号

tel・fax 072-785-7873 fax専用 072-771-1203

発行人: 李国本修慈 080-5228-0092 kunimoto@kangae-yo.com leesuja@au.com

しえあーど及び考えよーかい関係者みなさん如何お過ごしでしょうか?。

日中は暖かい日も増えましたが、まだまだ日内における寒暖差は大きく、また、季節の変わり目という時期、心身共の調子を整えるのは難しかったりですが、みなさんには様々な関わりに依存しながら、ご機嫌な日々を過ごしていただきたいと願っています。

この間も様々なコトがありましたが、その中のひとつ、ウクライナ情勢(と言うのでしょうか?)。戦争、殺人に対しては変わることなく激しくNOと言いつけること。それと共に、今に至った過程や、今も蠢く水面下のコト、更には「これから」のことをしっかり考えたいものです。

新型コロナウイルス騒動も同様に、過ぎた2年を振り返り(と言うか、未だ渦中の中で)、自らの頭(のみでは無いです)で考えることを継続したいものです。冷静に、と、ご機嫌に。

報 告・お知らせ(お願い)など

☆ 伊丹市障害者虐待防止連絡会実務担当者会議に参加しました

2月18日(金)に行われました表記の会議に参加しました。

☆ しえあーど1月の試算表

http://ra-shared.com/content/uploads/kan220224_1.pdf

☆ しえあきつず1月の報酬額等

http://ra-shared.com/content/uploads/kan220214_1.pdf

☆ Cafe mozita 3月はお休みさせていただきます

お菓子の販売は準備ができ次第、以下のQRコードからお知らせいたします。宜しくお願いいたします。

☆ patisserie mozita(焼菓子の販売&通販)を宜しくお願いいたします

しえあきつず2階のフリースペース「mozita」では不定期オープンのカフェと洋菓子・焼菓子のお店(オンラインショップも)を開設しています。宜しくお願いします。

instagram @patisseriemozita
Twitter @pmozita
Email pmozita@icloud.com
公式LINE



オンラインショップ minne

<https://minne.com/@mozita>



BASE STORE

<https://mozita.thebase.in/>



いんふおめーしょん

- ☆ 第6回「地域で安心して暮らせる精神保健医療福祉体制の実現に向けた検討会」
https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_24234.html?fbclid=IwAR3fvKOrN_tspuaLFdas2zbTtf3n9oLvS_W1spsKwyu1wNgsMBkyLjf2OLG0
- ☆ 第5回「地域で安心して暮らせる精神保健医療福祉体制の実現に向けた検討会」
https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_23959.html?fbclid=IwAR2z4g_JpJ22cps3ECKVSEmq3BPsdY5x0346Z3HLgTFHOYptdYoHRG9PzNc
- ☆ 第74回新型コロナウイルス感染症対策アドバイザリーボード
https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000121431_00333.html

おすすめ研修・イベントなど

- ☆ バングラディッシュ・岩本直美ワーカー オンライン活動報告会「ちいさくされた人たちに導かれて」 3月17日(木)18:30-19:30
<https://www.jocs.or.jp/news/18454.html?fbclid=IwAR3HkchNtANwvixQSXTSuO45XIe6JUD6kB6GtM8VYoubUPvsVHaQ1HzVXWk>
- ☆ 地域で暮らす医療的ケアの子どもを支える看護を考える会
日時:3月12日(土)13:00-15:00 オンライン(Zoom)開催 参加費無料
<http://www.mcnet.or.jp/download/pdfdata/20220312.jpg>

おすすめの本・映画・お店・ブログ・ホームページなどなど

- ☆ 旧優生保護法の大阪高裁判決 国の上告に対する DPI 日本会議声明
<https://www.dpi-japan.org/blog/demand/0308-statement/>
- ☆ 「水平社宣言」朗読ビデオ 全国水平社 100 周年 IMADR
https://imadr.net/nla-100thanniv-videos/?fbclid=IwAR3Wx2FyKQln17DAXdyHgZT5q_JFsKtc1JM6TYFuFkp6VChlRgeElRzB0oo
- ☆ 当事者は嘘をつく 小松原 織香 著 筑摩書房 1,980 円(税込)
<https://www.chikumashobo.co.jp/product/9784480843234/>
- ☆ 「障害のある子どもの小学校入学ガイド」について インクルネット西宮
https://minnaissyowixsite.com/inclunet-nishinomiya/blank-3?fbclid=IwAR2eOtJojeAa1M9A1XA7ECX4-mmXXXLrYRcl9mvr9x_oL45QmTdf1xHb_e8
- ☆ サポートブック『こころとからだ げんきのヒント』『発達の気になる子どものこころとからだのまもり方』
大阪大学大学院 連合小児発達学研究所 子どものこころの分子統御機構研究センターから表記のサポートブックが公開・配布されています。
<https://www.med.osaka-u.ac.jp/pub/kokoro/Support%20book.html?fbclid=IwAR3v-z2jp1J8qBcJAAGmNdWODae6VxIdJdrnLsRgKqeCP88TOIRdo72gJ8c>
- ☆ 戦争ではなく対話を!DPI ユナイテッドが声明を出しました
https://www.dpi-japan.org/blog/demand/statement-for-ukraine/?fbclid=IwAR3iakKD_pigt6awNW_5fJtEto8d8Y3-eYVGjaljvHeLbfX00IKAyhZTono
- ☆ 「障害者グループホーム裁判 不当判決」に対する声明 DPI 日本会議
https://www.dpi-japan.org/blog/demand/group_home0228/
- ☆ 子どものこころと脳 青木省三・福田正人:編 日本評論社 1,870 円(税込み)
https://www.nippyco.jp/shop/book/8756.html?fbclid=IwAR2ht-xWu-3TtzLq0aLDKYLEooz4x1KSOLbIg9g4pxjHjX0rJ4h_j77B1QA
- ☆ 旧優生保護法訴訟の大阪控訴審判決に関する DPI 日本会議声明
<https://www.dpi-japan.org/blog/demand/20220224-statement/?fbclid=IwAR1cT7xiFflzhxcSrsvcRaB0Zy0rdmeqwHpvwfcmdkVh3INUJnjRGySw3w>
- ☆ <<相模原 45 人殺傷事件>>”不要に思える人たちを抹殺したい”14 回の面会で見た植松聖の”正体” 文春オンライン 渡辺一史
https://bunshun.jp/articles/-/45689?utm_source=facebook.com&utm_medium=social&utm_campaign=socialLink&fbclid=IwAR2okS3Brutt15821J2HKC01ZplZ6yA-R_Ip5oDiloOu9G4OAqSe3nELPM
- ☆ 映画『帆花』 <http://honoka-film.com/>

4月9日(土)～15日(金)には神戸元町映画館で上映される予定です。

<https://www.motoei.com/>

☆ 石川准 最終講義「多様性の社会学」

<https://www.youtube.com/watch?v=jzfwjwTM3Kk>

☆ 性暴力防止ハンドブック 2021年度関西学院大学人間福祉学部社会企業学科 性暴力防止プロジェクト班

https://www.kwansei.ac.jp/cms/top_univ/media/2021/%E7%A2%BA%E5%AE%9A%EF%BC%89%E6%80%A7%E6%9A%B4%E5%8A%9B%E9%98%B2%E6%AD%A2%E3%83%8F%E3%83%B3%E3%83%89%E3%83%96%E3%83%83%E3%82%AF.pdf

こうのいけスペース 2022年4月のお休みは20日(水)です

何時も大変申し訳ありません。その他調整をお願いする日時がありますが、よろしく願いいたします。こうのいけスペースのクローズ日でも、「どうしても」というご依頼にはできるだけお応えしようと考えていますが、スタッフの休日調整などもあり、ご利用の調整をお願いいたします。

編集後記…☆2月14日のバレンタインデーの日(とは全く関係無いのですが)に少し体力も戻ってきたコトを(無理からに)確認しようと山を目指して出かけてみました。天気はまずまずで回復傾向…だったのですが、なんと利用予定のロープウェイ(歩いて登れば良いのですが、未だ勇気がなく)が強風の為、運行停止。見通しが立たないことに対しての行動(決断)が苦手な私は「待つ」ことができず、来た道(3.3km程ですが)を戻りました。戻った途端に快晴、かつ(戻り始めて)45分後にはロープウェイも運行再開。まあ、人生(大袈裟です)そんなもの。それでもその後、京都の街をふらふら歩き4万歩を達成…。真冬でもビールの旨さが「より染み渡る」一時でした。☆2月19日～20日に昆陽池公園に「コウノトリを確認」とのニュースが流れ、一瞬「JRの列車が何故?」と思ったのですが、正真正銘の「鳥」でした。「見たい!(会いたい!)」と思いつつ、なかなか訪れることが出来ずに時間が経った3月3日に、なんと「鴻池にコウノトリが来た」との情報が舞い込むと同時に舞い上がった私はすぐさま鴻池第一公園に走り(実際には歩き)めでたく対面することができました。その高貴というべきかの姿にときめきました。☆とても危惧、懸念していた戦争が起こってしまいました。冒頭にも記しました通り、誰もが当たり前「NO」と言い続けること、言い続けられる空気(社会)を保ちたいものです(切実に)。しかしテレビ等から見聞する(与えられる)情報は全てではなく、確かでも無かったり…。そこ(戦争)に至った経緯や今も繰り返られる様々な思惑に流されることなく…で有りたいものです。☆コロナ騒動も同様に、冷静に的確に現状を見渡しながら自らの頭(のみ)では無いです)で考え続けたいものです。☆外部研修(芸術や文化、自然や人と交わること等)と称して3月6日から8日に長野県の志賀高原を訪ねてみました。目的のひとつは(高校生時代の修学旅行以来の)「スキー」を習ってみようということでしたが、予想通り(天気にも恵まれ)の青い空、白い雪(まさにパウダースノー)、彼方の北アルプス連山と無数の星空。至極でした。☆映画『帆花』4月10日(日)の上映後のトークイベントに私も参加させていただきます。唯々触れてほしい映画です。チラシあります。